
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº  132/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta casa quando será colocado a Pia e a Porta do Posto da UBS  

no Bairro Roseira de Cima. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, a mais de 

um ano os matérias para esta manutenção do posto esta La na local e nada foi feito 

chegando ate perder sacos de cimentos, e os funcionários tem somente um tanque 

para ser usado na lavagem de panos de limpeza, e lavar louças  de uso 

continuo.Lembrando que se temos o material já comprado a mais de 1 ano, teremos 

gastos somente com a mão de obra da instalação da pia e a colocação da porta. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos 

cidadãos e funcionários desse Posto de UBS da nossa cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 05 de junho  de 2014 

As.)  VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES  - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 
 


